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第１日 ８月９日（土） 菊里高校 

時間 区分 Ａコート ｵﾌｨｼｬﾙ Ｂコート ｵﾌｨｼｬﾙ 

9:00 開会式 

9:20 現役女子 明和－菊里 旭丘 旭丘－向陽 明和 

10:50 現役男子 明和－向陽 菊里 菊里―旭丘 明和 

12:20 ﾙｰｷｰ女子 菊里－向陽 対戦校 旭丘－明和 対戦校 

13:10 ﾙｰｷｰ男子 旭丘－菊里 対戦校 向陽－明和 対戦校 

14:00 現役女子 向陽－明和 菊里 菊里－旭丘 向陽 

15:30 現役男子 旭丘－明和 向陽 向陽－菊里 旭丘 

第２日 ８月１０日（日） 千種スポーツセンター(地下鉄東山公園東へ 

時間 区分 Ａコート ｵﾌｨｼｬﾙ Ｂコート ｵﾌｨｼｬﾙ 

9:00 ﾙｰｷｰ決勝 男子勝者 男敗者 女子勝者 女敗者 

10:00 現役女子 明和－旭丘 旭丘 向陽－菊里 向陽 

11:30 現役男子 明和－菊里 向陽 旭丘－向陽 菊里 

13:00 ＯＢ 向陽－明和 旭丘 旭丘－菊里 明和 

14:00 ＯＧ 明和－旭丘 菊里 向陽－菊里 明和 

15:00 閉会式 

15:30  超ＯＢ 菊里 ＯＧ決勝 菊里 

16:15 ＯＢ ＯＢ決勝 菊里 ＯＢ３決 菊里 

会場は地下鉄の東山公園駅と星ヶ丘駅のちょうど中間にあります。 

 
  
 

会の名称変更にご意見を    OB 会長 若山 秀夫（旭丘 18 期） 

 

会員の皆様には、益々ご健勝のこととご拝察いたし

ます。 

 会の名称変更を先般の役員会で提案しました。変

更の主旨は、男性に偏った印象を与える「OB 会」から、

男女が協力して運営することを反映した名称に変える

ことです。男女の生徒数がほぼ同数となった母校の現

状にも沿うものと思います。役員会では了承を得まし

たが、名称変更には会則の改正が必要で、２年後の

総会で具体化したいと思います。是非、皆さまのご賛

同をお願いします。また、これを機会に、女性会員の

より積極的な会への関わりを期待します。 

具体的な名称として、役員会では「OB・OG 会」しか

浮かびませんでした。ネーミングを募集しますので、

OB 会のホームページの掲示板にご意見をお寄せく

ださい。 

 さて、今年の四校リーグは８月９日に菊里高校、10

日に千種スポーツセンターで開催されます。多くの

方々の元気なお顔が拝見できることを楽しみにしてい

ます。 

 

  第５４回 四校リーグのお知らせ   ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

 

１) 貴重品の管理は各自でよろし

くお願いします 

２) 屋内（体育館）と屋外のシュ

ーズの区別をよろしくお願いし

ます。 

３) 体育館内は飲食禁止です。 

４) ゴミは必ず持ち帰って下さい。 

５) 組み合わせ表の左側のチーム

がユニフォームは淡色(白)、 

ベンチはオフィシャル席に向か

って右側です。 

６) ＯＢ戦は20分ハーフ（流し）、

ＯＧ戦は15分ハーフ（流し）、

超ＯＢ戦は10分ハーフ(流し)で

す。ハーフタイムは5分です。 

７) ＯＧ戦、超ＯＢ戦は、他校と

の混成チームになる場合もあり

ます。なお、超ＯＢチームは原

則として40歳以上とします。 

 

OB 会の年会費の振込みは 1 口 1,000 円からです。昨年は会費収入が少なく厳しい状況です。ご協力ください。 



一昨年までは、近藤先生や小沼先生を中心に、OB の杉山氏(35 期)や稲垣氏(45 期)のコーチでやってき

ましたが、昨年、体育の高岸先生が赴任、今年は体育の橋本先生、OB の今井先生（20 期）が赴任して、

いっきに指導体制が充実しました。荒川先生が旭丘を離れてから 20年近くの間、現役指導にあたりなが

ら、OB 会にいろいろと協力をしてくださった、近藤先生、小沼先生、高橋先生、佐々木先生、ご苦労様

でした。これからもご支援お願いします。そして、新しい顧問の先生方、よろしくお願いします。 

 

ココーーチチのの先先生生方方よよりり  

男子顧問 高岸郁夫 先生 

 昨年度、女子９名という少人数の中で、チーム

ワークよく一人一人が高い意識を持ち、きつい練

習に耐えよく頑張って来ました。練習試合を多く

行い、自信もついて力もついて来ましたが、それ

を公式戦でうまく発揮できなかったことが残念で

した。 

 男子１６名、女子同様自分たちが目指すバスケ

ットをしようと各自が声を出しよく走っていまし

た。三年生が最後となった総体名北予選の東海高

戦は負けてしまいましたが、大変な熱戦で生徒た

ちもある意味満足できたのでないかと思います。

そして、一年生が入部し新チームとなりキャプテ

ンを中心として昨年にも増して練習に力が入って

いますので、より良い試合ができると思います。 

 今年４月より、橋本先生・今井先生に女子部を

見ていただけることになり、生徒たちも色々なア

ドバイスをしてもら

うことができると喜

んでおります。 

 尚、昨年度に０Ｂ

会よりビデオカメラ

を援助していただき、

個人の技術確認、練

習試合の様子、他チ

ームのスカウティングなどに活用させていただい

ており、大変感謝しております。 

 今年度、男女とも「より上を目指して」を合言

葉に毎日がんばっております。今後ともＯＢ会の

皆様の応援と協力をよろしくお願いします。 

 

女子顧問 今井 直 先生 

 この春４月、昭和高校から赴任し、卒業(20 回

生)以来、３５年振りに鯱光館に戻ってきました。

きれいな緑色に塗装された屋根のほかは、鯱光館

は昔と何も変わらず、薄暗く、風通しの悪い、狭

い体育館でした。この鯱光館に入ると、ベンチ要

員だった現役時代を思い出します。 

 部活終了後の「不二屋」、平和公園や砂田橋近く

の河川敷でのフットワーク、夏合宿での朝飯当番

や体育館の雑巾掛けなど、楽しかったこともつら

かったこともすべてなつかしく思い出されます。 

 しかし、思い出は思い出、今は鯱光館で元気に

走り回る生徒たちの顧問、『今ぽん』として、生徒

たちとともに県大会出場をめざしています。 

 バスケット部顧問の渡辺浩先生との出会いが、

教員として、バスケット部顧問としての人生のき

っかけでした。原点ともいうべき鯱光館で、すば

らしい後輩たちと教員生活の最後を楽しく過ごし

たいと思っています。 

 

女子顧問 橋本直樹 先生 

 目標点を高く置くこと、常に動きを止めずに 40

分間動き回ること、それから速攻を主体としたバ

スケットボールをめざしたいです。 

 どんなスポーツでもそうでしょうが、弱気の虫

がでたら駄目です。常に向かっていく強気あるバ

スケットボールをめざしたいです。 

 



新チーム紹介【男子】  

2 年生                      1 年生 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
昨年度は県大会出場を逃し、とても悔しい思いをしました。しかし、今年度は 1 年生も数多く入部し、コーチ

の先生方の下で日々レベルの高い練習を心がけ、チーム全体で大きく飛躍できるよう頑張っていきます。そして、

念願である県大会、またその上の大会に出場できるよう目標を高く持って頑張っていきますので、応援よろしく

お願いします。 
 

   選抜大会名北予選 1 回戦：旭丘 127-41 守山    2 回戦：旭丘 68-75 長久手 
    新人戦名北大会 1 回戦：旭丘 35-90 春日丘 

 インターハイ名北予選 1 回戦：旭丘 117-36 瀬戸西   2 回戦：旭丘 62-84 東海 

       

 

新チーム紹介【女子】 

２年生                                １年生   

 

 
 

 
 

 
 

   
 今年度は、新コーチに今井先生・橋本先生をむかえ、より充実した指導のもと、力を伸ばしていきたいです。

また、部員は昨年に引き続き少数ではありますが、団結し、一丸となって上を目指して頑張りますので、応援よ

ろしくお願いします。 

 

   選抜大会名北予選 1 回戦：旭丘 78-43 春日井西   2 回戦：旭丘 51-59 栄徳 

    新人戦名北大会 1 回戦：旭丘 75-26 緑商     2 回戦：旭丘 40-59 旭野 
 インターハイ名北予選 1 回戦：旭丘 45-73 菊里 

       



  　　　愛知一中・旭丘高校バスケット部OB会会計報告

2002年度決算報告 2003年度予算案
　　（2002年4月1日～2003年3月31日） 　　（2003年4月1日～2004年3月31日）
（１）収入の部 （１）収入の部

年会費(100名分）① 294,000 年会費（200名分） 400,000
利息 11 利息 10
繰越金 171,430 繰越金 38,893
合計 465,441 円 合計 438,903

（２）支出の部 （２）支出の部
通信費 78,800 通信費 80,000
印刷費 26,092 印刷費 40,000
事務費 17,799 事務費 10,000
会議費 21,650 会議費 30,000
事業補助費 事業補助費
　　四校リーグ補助 50,000 　　四校リーグ補助 50,000
　　三校リーグ補助 6,000 　　その他の事業 36,000
　　新年会補助 30,000 現役補助費 150,000

名簿作成準備金 0
現役補助費 繰越金 151,470

デジタルビデオカメラ１式 196,207 合計 547,470
名簿作成準備金 0
繰越金 38,893 （３）特別会計の部
合計 465,441 円 名簿作成準備金残高 331,269

名簿作成（400名分） 84,630
発送（306名）① 61,200
差し引き残金 185,439

注①　名簿は過去3年間に会費納入のあった会員（306名）に発送しました。
　　　　　その後、昨年度の会費納入者で希望のあった人に発送しました。
　　　　　まだ残部がありますので、ご希望の方は事務局服部（25期）まで連絡ください。



「荒川先生を囲む会」のお知らせ 

 昭和 46 年から昭和 58 年(たぶん)の 12

年にわたって顧問をつとめた荒川宏先生

がこの春、ご勇退されました。 

荒川先生にお世話になった 24 期から

35 期を中心に 8 月 15 日(金)18 時よりル

ブラ王山(地下鉄池下駅東)で「荒川先生

を囲む会」を企画しました。参加を希望

される方は事務局まで連絡ください。会

費は 8000 円の予定です。 

 OB 会の名称について、皆さまのいいアイディア

をお待ちしています。最近の高校生の IT レベルは

すごいですね。女子バスケット部のホームページを

一度ご覧ください。OB 会の方が負けてますね。 

http://www.geocities.co.jp/HiTeens-Penguin/5139/ 

 OB 会の一員である今井さん(20 期)が顧問になり

ました。是非、鯱光館へ激励に行ってください。 

事務局 服部保孝(25) 近藤耕司(29) 服部敦(29) 

    村山浩二郎(38) 稲垣直邦(45) 

TEL と FAX 0586－45－0858 

 Mail  yhattori@concerto.plala.or.jp 


